

## 5.3 オープンキャンパス

### (1) 工学部オープンキャンパス

令和元年度の工学部オープンキャンパスは黒髪地区の他学部のオープンキャンパスと合わせて8月3日(土)に開催した。熊本地震の影響で駐車場の確保が困難であったが、来訪者は約2,300名となった。工学部2号館の受付で、公開研究テーマとその概要や公開場所等を記載したパンフレットを配布した。午前の部では、9時より受付を開始し、工学部長の挨拶(223教室、他の説明会会場には映像配信をおこなった)、学科説明会の後、参加者は10:05~12:00の間、下記の表に示した各学科の研究室公開テーマを自由に見学した。午後の部では、13時から受付を行い、学科説明会の後、午前と同じく13:00~15:00の間、研究室公開を実施した。説明は主に大学院生及び学部卒研究生が担当し、実験の実演、パネル展示、ビデオ放映等によって、工学部で行われている研究内容を紹介した。研究室公開と並行して2号館のロビーに質問コーナーを設け、高校生や保護者からの質問に回答した。また、工学分野への女性の進出を期待して、午前(11:00~12:30)と午後(13:30~15:00)にそれぞれ女子高校生のための進路相談会を実施した。参加者には、見学の動機、研究室公開に関する感想、受験についてのアンケートを実施し、おおむね好意的な意見をいただいた。